



INVITATION PRESSE

La Rochelle, le 29 août 2019

L'Art&Public, une manifestation culturelle à la préfecture pour valoriser la vitalité de nos quartiers

La préfecture ouvrira ses portes samedi 31 août 2019 de 15h à 18h30 pour accueillir la 1ère édition de *L'Art&Public*.

L'Art&Public est une manifestation locale, initiée par le préfet de la Charente-Maritime Fabrice RIGOULET-ROZE, dont l'objectif est de valoriser des actions et des associations soutenues par l'État dans le cadre de la politique de la Ville œuvrant dans le domaine culturel.

Samedi 31 août, avant la rentrée scolaire, 3 prestations, 3 ambiances, 3 spectacles sont organisés dans les jardins de la préfecture pour témoigner de la vitalité des quartiers.

Le Théâtre baroque vénitien, Aventure musicale participative dans les quartiers, Théâtre de la Coupe d'Or, Scène Conventionnée de Rochefort

Depuis novembre dernier, à l'initiative du Théâtre de La Coupe d'or, la claveciniste Maude Gratton, accompagnée de la chanteuse soprano Camille Poul, conduit un audacieux projet musical dans les quartiers Petit-Marseille et Avant-Garde de Rochefort autour de son concert « Le Théâtre baroque vénitien ».

Avec le soutien et l'appui des associations AAPIQ et Primevère-Lesson et du Conservatoire de Musique et de danse, elles ont constitué un ensemble 100 % rochefortais composé d'habitants des quartiers Petit Marseille et Avant-Garde pour la partie chant et des élèves du Conservatoire de Musique pour la partie instrumentale. Au cours de quatre intenses ateliers, elles ont fait découvrir et transmis leur passion pour un répertoire inédit, festif et coloré, celui des débuts de l'Opéra à Venise au 17^{ème} siècle en s'attachant particulièrement au *Couronnement de Poppée* de Claudio Monteverdi.

Battle Hip-Hop, Collectif Ultimatum

À l'origine le Collectif Ultimatum est un groupe de danseurs hip-hop issu du quartier de Mireuil depuis 1997.

Contact presse

Préfecture de la Charente-Maritime
Service Départemental de la Communication Interministérielle
pref-communication@charente-maritime.gouv.fr
Nathalie CHAMPLONG – 05 46 27 43 05 - 06 37 74 87 22
Standard : 05.46.27.43.00 - www.charente-maritime.gouv.fr

L'État en Charente-Maritime
Suivez l'actualité des services sur @prefet17
 

Au fur et à mesure des années, le besoin de se structurer se fait ressentir. L'association fondée par Tarik Azouagh et Alix Vidoire voit le jour en 2001.

Alors commence la possibilité de diffuser leurs créations sur le territoire Rochelais et régional, de transmettre la danse hip-hop et de construire de solides partenariats.

Il y a plus de 5 ans déjà, l'envie d'entreprendre de nouveaux projets les a amenés à la création de l'Atelier du Collectif Ultimatum.

Un lieu qui se veut un carrefour artistique. S'y croisent deux grands studios avec un éventail de disciplines, danse hip-hop, modern'jazz, contemporaine, classique, orientale, africaine, Zumba...

Index, Compagnie Pyramid

Dans un salon où trônent trois immenses bibliothèques, quatre protagonistes vont se rencontrer, se confronter et s'interroger avec malice sur la place du livre dans leur quotidien. Ici, le livre est perçu comme un véritable élément de scénographie, plastique, sonore et olfactif.

Index est un spectacle burlesque, mêlant danse hip-hop, mime et détournement d'objets. Teinté de moments poétiques et de petites touches narratives pleines d'humour et de dérision, le travail de la compagnie s'inscrit dans une recherche d'interaction entre corps et décor.

La compagnie Pyramid est un collectif de danseurs hip-hop basée à Rochefort depuis 2000. Questionnant en permanence son travail artistique, la compagnie s'est rapprochée de disciplines tels que le mime, le théâtre d'objet et le burlesque lui permettant aujourd'hui de défendre une démarche artistique singulière dans le paysage hip-hop.

Au fil de ses créations, elle a également souhaité se produire dans des lieux atypiques tels que les musées, les bibliothèques ou encore les espaces publics. Le but étant d'enrichir son vocabulaire et de lui permettre de tisser des liens toujours plus étroits avec son public. Avec 12 créations au répertoire, la compagnie tourne désormais en France et à l'international.

Vecteurs depuis leurs débuts d'un dynamisme en Charente-Maritime en matière de cultures urbaines, les membres du collectif ont toujours allié démarche artistique et actions pédagogiques. C'est ainsi qu'est née la « Pyramid School », école de danse qui compte plus de 250 élèves et qui développe des sessions de formation pour de jeunes danseurs, devenus pour certains, professionnels et membres de la compagnie.

Informations pratiques

Samedi 31 août 2019, de 15h à 18h30 (ouverture des portes à 14h30)
40, rue Réaumur, 17000 La Rochelle, salle Jean Moulin et jardins de la préfecture
Entrée gratuite sur inscriptions pref-invitations@charente-maritime.gouv.fr

La presse est invitée à cette manifestation